

Niño estuvo extraviado cerca de volcán Poruña

Horas de angustia vivió una familia el domingo, a raíz del extravío de un pequeño de 10 años en las inmediaciones del volcán Poruña.

Los hechos fueron conocidos por Carabineros alrededor de las 15.40 horas, cuando a través de una llamada el Retén Ascotán (F) fue alertado por un hombre adulto, quien indicó que mientras realizaba trekking con su familia perdió de vista a uno de sus hijos, no pudiendo dar con su ubicación.

La institución activó de inmediato un plan de búsqueda y rescate por parte de tres patrullas fronterizas con especialistas en montaña, dos de la Tenencia de Ollagüe (F) y una del Retén Ascotán (F)

También participó en las labores personal del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de la Prefectura de El Loa, el Ejército Bomberos y la ONG SAR.

Ya entrada la noche, mientras era intensamente buscado, a las 21.15 horas



LA BÚSQUEDA FUE INTENSA.

el menor vio las luces de un carro policial y se acercó, constatándose que solamente tenía una lesión leve en una mano. Finalmente fue trasladado al Hospital de Calama. 🇨🇱